

いきいきふじ便り

vol. 13
H19年7月発行
ケアハウスふじの郷



桜お花見

4月4日(水)
5日(木)



雨が突然止んだので、バスから降りて桜をバックに記念撮影。



「バスはまだ？」と待っている所です。



大口町と犬山に桜を見に行きました。初日は突然強い雨に降られてしまいましたが、それでも車の中から見る桜の花は、とても艶やかで綺麗でした。また二日目はとてもいいお天気に恵まれ大きな桜の下でそれぞれに記念撮影を撮りました。両日とも、お花見弁当を持参でとても楽しく美味しいひと時を過ごすことができました。

お千代保稻荷

6月13日(水)

雨かと思いきや良い天気となり、皆さんの思いが通じたのでしょうか？帰りにはお土産いっぱい手に持った皆さんのお姿がありました。



何を願っているのかなあ…？



いちご大福作り

4月6日（金）

いちご大福を作りました。皆さん、形にこだわっていて真剣な表情でした。出来立てを頂きとても美味しかったです。



田楽

5月9日（水）

今日のお昼ご飯は、田楽豆腐です。職員自らが炭火で焼き、出来たての田楽豆腐を召し上がって頂きました。皆さん、たくさんお替りされ、「お腹いっぱい、もう食べられない。」との声も聞こえてきました。



介護予防ウォーキング

5月2日（水）

少し天気は良くなかったのですが、川のせせらぎや木々のやさしい香りを感じながら、ゆっくりと歩くことができました。



疲れてない?
丈夫??

藤祭り

4月26日(木)



風は強かったですが、藤の花は綺麗でした。藤棚が新しくなっていて、来年はもっと立派になるみたいなので楽しみです。藤の花を見ながら食べた田楽は美味しかったです。



「いただきまーす。」

花フェスタ

5月23日(水)
24日(木)



天気も良く薔薇がとても綺麗に咲いていました。広くて全部は見れませんでしたが、花を見ている皆さんのが笑顔が素敵でした。



消防訓練

4月19日 (木)



今回は自主防災訓練を行いました。皆さんのご理解とご協力のお蔭で、速やかに避難することができました。これからも継続して行っていますので、宜しくお願ひします。

こいのぼり作り

4月13日 (金)



5月の「こどもの日」にむけ、紙でこいのぼりを作りました。皆さん童心に戻った感じで、夢中に作業されている姿が印象的でした。

寿司バイキング

4月26日 (木)



マグロ、ブリ、
それから…玉子も下さい。



皆さんに普段の食事とは違った雰囲気を味わって頂くため、寿司バイキングを行いました。厨房さんのご厚意により、寿司の屋台で握り寿司の実演を行いました。お寿司も「マグロ、ブリ、タイ、玉子、あなご」と本格的なものばかりでした。お替りは自由で三人前をぺろっと食べられた方もいました。



今後の行事予定

7月 盆踊り練習会・インテ アンバーポ 発表会・フラダンス・うなぎ焼ショー・夏祭り
8月・9月 未定

